
（様式１） 

玉川ホーム運営推進会議報告書 

開催日時  平成２７年３月２３日（月）１４時３０分～１５時００分 

場  所  あたみホーム 会議室 

参加者 議   題 

利用者      １名 

利用者の家族   １名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者  １名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員  １名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 (1) 施設の現況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

(1) 施設の現況について 

・ 利用状況  別紙のとおり 

  ・ 活動状況  別紙のとおり 

２ 意見交換 

（園長） 冬の間はどうでしたか。 

（利用者様） ホームの中にいるので何の不自由もなく過ごせました。 

（園長） 介護報酬の改正があり、施設に入る報酬がマイナスになります。2025  

年にベビーブームの方が後期高齢者になり、一人暮らしや認知症など、介護の必

要な方が増えます。このような時に、介護保険制度を上手く活用できるように改

正されます。 

（地域包括支援センター職員） 施設だけの制度では国がパンクするので、地域の

方を含め皆さんで介護の必要な方を応援する制度です。自宅でご家族と一緒に暮

らしたい方が多くいらっしゃいます。 

（利用者様のご家族） ここは利用料金の負担も少なく助かっています。 

（園長） 改正後の高所得者の自己負担額は２割となりますが、これに該当する利

用者は５％程度です。 

（利用者様のご家族） 母は要介護５です。施設に世話にならないと生活できませ

ん。入所前は生活するのが大変でした。今はすぐに入所することが難しいと聞い

て、母は本当に良い所に入所できて良かったと思っています。 

（園長） ご家族の方がご面会に来ていただけると、利用者様の表情も違いますよ

ね。 

（園長） 食事はどうですか。 

（利用者様） もう少し味が濃い方がいいと思うけど、これが体にいいんだなと思



っていただいています。 

（園長） 去年は花火大会に行きましたね。 

（利用者様） ケアハウスで花火大会を見ました。前の年は雨が降ったので、２年

越しに行きました。ここに世話になっていて、あんな花火が見られるとは思いま

せんでした。夜のドライブはなかなかないけど、あったかくなったら、ドライブ

を楽しみにしています。お部屋の外にふきのとうが出ていました。今の所１個で

すが、毎日見ています。こんなに長居をするとは思いませんでした。暖かくなる

のが楽しみです。 

（利用者様のご家族） 私は今カラオケをやっていて、他の施設に訪問しています。

昔の歌を聴いている、利用者の嬉しそうな顔が忘れられません。何か機会があれ

ば、声を掛けてもらえればと思います。歌を歌って、元気づけられればと思いま

す。 

（園長） ありがとうございます。是非お願いしたいと思います。 

（利用者様のご家族） 書道は皆さん、私たちより上手に書いていますよね。 

（利用者様） この頃、がっかりする字だなと思っていますが、辞めずに頑張って

います。 

（地域住民の代表） 生花は、昔懐かしいお花をきちんと活けていますね。また、

クラブの日にお会いましょう。 

（利用者様） よろしくお願いします。 

（園長） 本日はありがとうございました。雪がちらついておりますので、お気を

つけてお帰り下さい。 

 


